

LA CORRESPONDENCIA DE VALENCIA

DIARIO DE NOTICIAS

ECO IMPARCIAL DE LA OPINION Y DE LA PRENSA

5 céntimos en Valencia.

Fundador: Excmo. Sr. D. M. N. Santa Ana.—Propietario: D. F. Peris Mencheta.

Año XXVI.—Núm. 8.818 Valencia: Martes 9 de Junio de 1903 Oficinas: Miñana, 7 y 9

HOTEL RESTAURANT DE ORIENTE
San Vicente, 84
SELECTO Y VARIADO MENU
Almuerzo, 3 pesetas.—Comida, 3'50 pesas.
Se sirve Bisquit glacé en los almuerzos y comidas y a domicilio.
También se sirven en el restaurant y a domicilio los riquísimos langostinos frescos recibidos al día.

Gran Hotel Continental
a cargo de Angel Vicente y José Souto
Situado en el centro del Casó de España.—Entradas: Bajada de San Francisco y plaza de Mariano Bonillero.
Elegancia y confort. Comidas francesas, inglesas e italianas.—Bodas espléndidas.—Cuarto de baños.—Españolas bibliotecas.—Periódicos de todo el mundo.—Habitaciones lujosas.—Hospedaje desde 7 pesetas.—Interpretes.—Servicio de restaurant esmerado a la carta y por cubiertos.—Especialidad en lunch y banquetes.
Bisquit glacé en todas las comidas.—Se sirve también a domicilio.

ACADEMIA CAVANILLES
Clases durante el verano
Palau, 14

LOS DRAMAS DE PARIS
Se ha puesto a la venta en nuestras oficinas el tomo XXV de la interesante novela de Fernand de Terraill "Los dramas de Paris", que lleva por título "La maestra de Párvulas". Como todos los anteriores, su precio es de 50 céntimos ejemplar.

Asuntos de actualidad

Cada vez son más tranquilizadoras las noticias que respecta a la salud del Papa se reciben de Roma. Los últimos telegramas afirman que la dolencia que aqueja al anciano Pontífice aparece en absoluto de gravedad, y que el Santo Padre se toma algún descanso, pero no insiste en dar antecedentes y sigue trabajando con la actividad de costumbre, sin atender a los consejos de su médico, la enfermedad se prolonga y la debilidad aumenta, pero que, así y todo, han desaparecido los temores que llegó a inspirar el estado de su Santidad.

También se ocupan los despachos de Roma de las negociaciones entre el gobierno español y el Vaticano sobre el alcance del art. 29 del Concordato relativo a las Asociaciones religiosas, y dicen que en la semana próxima quedarán ultimadas a satisfacción de ambas partes.

Respecto a los propósitos que al Papa se atribuyen con la formación de lo que ha dado en llamarse el partido católico de España, todas las noticias que en la información de la pasada noche encontramos coinciden en que el espíritu de las juntas que piensan crearse no es el que se supone, pues no se trata de formar el partido católico, sino único y exclusivamente de unir a todos los católicos, desde los republicanos que lo sean, hasta los conservadores, para defender la religión católica y su Iglesia.

En los círculos madrileños, la nota sensacional la constituyó anoche el próximo viaje a Cartagena del rey D. Alfonso XIII, que se propone visitar la escuadra antes de que ésta parta para el Mediterráneo, lo que se efectuará inmediatamente después de la revista regia.

FOLLETIN (1080)

Los dramas de Paris

(Continuación)
Preso de una gran desesperación, llamaba a Susana y a la columna de carísimas. Habíase desmayado la joven, y su amante la creía muerta.
—¡Ah! ¡Qué desgracia más grande! He sido causa de la muerte del único ser al que quería en el mundo.
El carruaje bajó hasta Kingsford garden, pasó por Hyde Park y entró en Oxford, todo esto en menos de media hora.
Como hombre inteligente, el cochero dió muchos rodeos por las calles transversales, seguro de que, de este modo, conseguiría hacer perder sus huellas, si por casualidad le persiguieran.
Cuando llegó a Oxford street se volvió y golpeó en el cristal.
—¿A dónde vamos?—preguntó el cochero.
—A Holborne, a la esquina de Brook street—respondió Bulton.
Continuó el carruaje su rápida marcha, y a poco tiempo llegó al sitio indicado.
Apesado Bulton, pagó al cochero, cogió a Susana en brazos y se la llevó.
Entre nueve y diez suele estar desierta Brook street, y los ladrones que habitan en ella suelen repartirse por Londres para ir a espiar sus proezas, y apenas se encuentra en el dintel de las tabernas a alguna mujer o algún chico.
En el momento en que Bulton, que llevaba el pesado su querido carga, iba a internarse en Susana, sintió que una mano se apoyaba en su

Acuerda de esta disolución por falta de recursos para mantener los cuatro barcos con que hoy cuenta la marina de guerra, se hicieron sabrosísimos comentarios según dicen los correspondientes, relacionándola con los grandes proyectos del Sr. Sánchez de Toca.
Este parece que insiste en presentar a las Cortes el plan de creación de una escuadra, pero la opinión general es que no llegará a discutirse.

Las tareas parlamentarias siguen con la censurable lentitud que comenzaron. El Congreso no se sabe aún con certeza cuándo podrá constituirse, y en el Senado quizás termine mañana el debate político.

Por cierto que ya se anuncia otra animada discusión, que según parece iniciará el ministerial Sr. Porras acerca de la aptitud legal de todos los sonadores, incluso los vitalicios y por derecho propio, pidiendo que se cumplan los arts. 21 y 22 de la Constitución, debate en el que intervendrán los Sres. Silveira y Maura y todas las minorías, pues el asunto promete dar juego.

La comisión de Actas del Congreso celebró ayer a última hora la vista de la de Dena, que fué rudamente impugnada por el Sr. Armillán, el cual afirmó que él es el verdadero diputado, pues obtuvo una mayoría de 152 votos. El Sr. Valero de Palma defendió su acta, sosteniendo que si hubo pucherazo fué a favor del Sr. Armillán.

En los círculos financieros de la corte se dijo anoche que el Banco de España se propone elevar el descuento, asegurándose que realizará su cartera, y los correspondientes afirman que esto está relacionado con las medidas que van a adoptarse para mejorar los cambios.

Dr. D. Sebastián Herrero

Arzobispo de Valencia

Con motivo de la promoción a la púrpura cardinalicia del venerable Prelado de Valencia, la Iglesia española y especialmente la valentina están de enhorabuena.
No es, sin embargo, un acontecimiento extraordinario para la católica Valencia, el que está regida aquella sede por un príncipe de la Iglesia, cuando han salido de su Cabildeo catédral tan gran número de Obispos, Arzobispos y Cardenales, sin contar los dos Papas que dió a la cristiandad la casa de Borja, orgullo de Játiva, como lo es para Gandía el tener por hijo suyo a otro Borja, que pudo, a haber querido, ceñir a sus sienes como los dos anteriores la tiara pontificia. También era hijo de Gandía el ilustre Cardenal Sanz y Forés, Arzobispo de Sevilla.

Años ha que la Iglesia, que, además de tantas dignidades, ha dado Santos que se veneran en los altares, como Santo Tomás de Villanueva y el Beato Juan de Ribera, lustro y honor de la ciudad y reino de Valencia, ha tenido por Prelados a sapientísimos varones que unieron a sus muchos merecimientos la alta dignidad de príncipes de la Iglesia.
D. Mariano Barrio, sucesor del venerable Arzobispo D. Pablo García Abella, fué promovido a Cardenal el año 1873. Su sucesor, D. Antolin Monsioillo, llevó igualmente con la dignidad propia de su vasta ilustración y excepcionales talentos el birrete cardenalicio, como su sucesor el Cardenal D. Ciriano Sánchez, elevados uno y otro a la Silla primada de Toledo.

Digno sucesor de tan insignes Prelados es el Excmo. Sr. D. Sebastián Herrero y Espinosa de los Monteros, elevado ahora al más alto puesto de la Iglesia después del Padre común de los fieles.

Perteneciente a una distinguida y acaudalada familia de Sanlúcar de Barrameda, donde radican los bienes patrimoniales de su casa solariega, cursó en sus mocedades la carrera de Derecho, y al terminarla ingresó en la ju-

dicatura, desempeñando muy pronto el cargo de juez.
Poeta, autor dramático, prosista de altos vuelos, cultivó todos los géneros literarios, dando gallardas muestras de su felicísimo ingenio.

Conceder de las contrariedades de la vida y de los rudos valvanes de la fortuna, y fortalecida su alma con la vocación a que Dios le tenía destinado, para bien suyo y en provecho de sus semejantes, trocó la toga del juez, hallándose aun en su florida juventud, por el hábito de los filipenses; el birrete del letrado por la cogulla; el brillante uniforme de magistrante de Sevilla por el traje talar de los ministros de la Iglesia, y los cantos de su inspirada lira por la predicación apostólica en la Cátedra del Espíritu Santo.

Hombre de tan claro talento, de tan notorias virtudes y reconocidos merecimientos, no podía permanecer en la obscuridad por el tan deseado, y hubo que sacarle contra su voluntad del sitio que ocupaba con beneplácito de sus jefes gerárquicos, de sus compañeros de cabildeo y de los fieles diocesianos, para que ocupase la Silla de Oviedo.
De esta Sede pasó a la de Cuenca, que había desempeñado antes el Cardenal D. Miguel Payá, Arzobispo de Toledo, hijo preclaro del reino de Valencia, discípulo del Colegio de Corpus-Christi y el que obtuvo el anillo pastoral del Patriarca.

De Cuenca pasó al obispado de Córdoba, siendo elevado desde esta Silla a la Metropolitana de Valencia, que ilustraron con su sabiduría y sus virtudes tantos y tan insignes varones como gobernaron aquella Iglesia.
Su Palacio está abierto a todas horas para recibir a los pobres que acuden a su rucos desmentida munificencia y a cuantos necesitan de sus consejos, prestando siempre sus consuelos a los que de ellos necesitan.

En el Senado dejó oír su elocuente voz, abogando como buen patriota y como apóstol de las doctrinas de Jesucristo por el sin número de desgraciados que gemían en el destierro, prisioneros y mártires de los filipinos, a raíz de las horribidas catástrofes que sufrimos en nuestras colonias ultramarinas.
Como anunciamos ya a nuestros lectores, el próximo día 15 de los corrientes, si la salud del Padre Santo no lo impide, se celebrará en Roma el Consistorio en el que será nombrado Cardenal el Arzobispo Herrero. El mismo día saldrá de Roma el conde Francisco Antomero, guardia noble de Su Santidad, como enviado extraordinario para traer al Prelado valentino el Breve pontificio por el cual se le nombra Cardenal del Sacro Colegio.

Después irá a Madrid para asistir oficialmente, en representación del Papa, a la ceremonia de la imposición del birrete cardenalicio al Sr. Herrero y Espinosa de los Monteros. ¡Honor al nuevo Cardenal español!
(De El Noticiero Universal)

La canoa de Randú

No crean Vds. que se trata de la pliragua de guerra de algún reyuzeto de las orillas del Níger o del Zimbeze; nada más lejos de eso. La canoa de Randú llamámosla nosotros a cierto sombrero de anchas y antiestéticas alas, que coronaba la cabeza de uno de nuestros mejores amigos.

Aquel sombrero tronco-cónico, aquella indecente bimba, que, según la corriente expresión de uno de la Peña, parecía un molde de hacer flanes, proporcionaba a su dueño serios disgustos; frecuentes eran las cargas que con tal motivo sobre Randú llovían.

Cuantas combinaciones pusimos en práctica para que arriñonase aquel sombrero-cazuela, fueron inútiles; invariablemente Randú se descolgaba con su eterna marmita en la peña que formábamos en el café. Su speriocion se celebraba de idéntico modo; una ovación de amigo y un pitirreo escandaloso seguido de

una serie de proposiciones para que el ridículo embrocabezas desapareciera de escena.
Cierta noche, después de tomar café, acordamos ir al próximo teatro, donde actuaba un prestidigitador famoso, y allí nos trasladamos. No mentan los periódicos de la localidad, Ton-Kin, que así se llamaba el artista, reuñía todas las noches un escogido público que aplaudía entusiasmado sus vistosos y raros ejercicios.

Nos habíamos situado en las primeras filas de butacas, y ya había ejecutado Ton-Kin varios juegos de verdadero mérito, cuando dirigiéndose al público pidió le hicieran el favor de un sombrero. Como movidos por un resorte, Del Campo, Valero y varios más, entre ellos yo, nos abalanzamos sobre el sombrero de Randú, que tenía en las butacas próximas, entregándole al prestidigitador. Nuestro amigo dirigió a la prenda una mirada de despedida como si presintiese lo que iba a suceder.
Efectivamente, después de un notable y arriesgado juego, efectuado con el sombrero y una espada que sostenía Ton-Kin en la mano izquierda, al hacer la última y más veloz combinación, y en medio de la general sorpresa, el artista había atravesado sin querer la antiquísima prenda de nuestro amigo.

Casi al mismo tiempo resonaron en las primeras filas de butacas ruidosas carcajadas. La estrecha y amistosa peña del café había visto cumplidos sus mas ardientes deseos, pues al día siguiente del chistoso lance, la entrada de Randú en el café fué saludada con una prolongada salva de aplausos. Su cabeza aparecía ostentando un flamante sombrero de moda.
ALFREDO GUEDEA

Noticias locales

Esta mañana han caído algunas nevadas, y durante la tarde se ha despejado algo el horizonte, aunque las nebulas no han desaparecido en absoluto. La temperatura media es de 19° a 22°, la presión barométrica de 764 mm. y la brisa sopla del NE.

Mañana a las doce serán voladas las campanas del Miguelete y de las torres de los demás templos parroquiales y conventuales, anunciando al católico vecindario de esta ciudad la gran festividad del Santísimo Corpus-Christi. El volteo se repetirá por la noche al toque de primeras oraciones, al día siguiente al amanecer, a la fiesta, al medio día y por la tarde.

A las tres de la mañana se cantarán en el expresado templo metropolitanamente solemnes vísperas y completas, maitines y laudes, en las que tomará parte la capilla de música, que interpretará composiciones clásicas.

Pasado mañana a las ocho será la misa de Renovación, y terminada ésta se cantarán Horas canónicas, y a continuación será la fiesta. El Santísimo Sacramento quedará expuesto a la adoración de los fieles hasta la hora de la procesión general.

Esta comenzará a salir de la Catedral a las cinco de la tarde, y recorrerá las calles y plazas de la Constitución, Caballeros, Tros Alt, Bolsería, Mercado, Fiasdros, Porchets, Colchonerías, San Vicente, Sangre, Emilio Castelar, Bajada de San Francisco, Cajerías, San Vicente, Reina, Mar, Avellanías, Palsu y Almolina, al templo de donde salió.

En dicho religioso cortejo formarán los establecimientos benéficos, cleros parroquiales con las corporaciones religiosas adscritas a las mismas, seminaristas, Cabildeo y clero Catedral, representantes de las corporaciones y particulares é invitados.

Hoy han cumplimentado al señor Arzobispo el Rector de esta Universidad Dr. Machi, don Vicente Calabug y Carra y otras distinguidas personas.

El Sr. Montesinos Checa ha recibido hoy el siguiente despacho del ministro de Gracia y Justicia: «S. M. el rey, informado de las aspiraciones de esa ciudad, ha mostrado el mayor interés en que sean atendidas.
Como se ve, el Sr. Dato ha comenzado a cumplir las promesas que hizo a Valencia, y seguramente su visita dará excelentes resultados para los intereses de esta capital.

Por la autoridad militar se han dictado los correspondientes órdenes para la formación de tropas con motivo de la procesión del Corpus. Esta se hará como en años anteriores. El regimiento Infantería de Mallorca formará en primer término, apoyando la cabeza a la puerta de la Catedral, siguiéndoles los Guadalupe, Jara y Tetuán. El batallón de Veteranos también formará en último término. Los regimientos 8.º y 11.º de Artillería se colocarán en los solares de San Francisco, y los de caballería de Alcántara y Sesma en la plaza de las Reinas, calle de la Paz y plaza de San Bartolomé.

En representación del Capitán general asistirá a la procesión el Gobernador militar señor Marina. La línea será mandada por el general señor Alonso Gáso, y las brigadas de Infantería, artillería y caballería por los generales Sres. Pérez Fojó, Novella y Clavijo, respectivamente.

Asistirán a la procesión comisiones de jefes y oficiales é institutos que no tengan puesto en la formación.

Las tropas desfilarán y regresarán simultáneamente a sus respectivos cuarteles en cumplimiento del Santísimo Sacramento.

En la Diputación se ha celebrado esta mañana una conferencia privada. Se ha tratado en ella de si la corporación debía o no concurrir a la procesión del Corpus, tomándose un acuerdo negativo, porque no se ha concedido a los diputados el sitio que les corresponde. Se ha comisionado al presidente para que personalmente visite al señor Arzobispo y le participe el antedicho acuerdo.

Esta mañana se ha verificado la anunciada inspección al adquirente de la ronda de Guillém de Castro, para comprobar las denuncias formuladas recientemente. Han asistido los Sres. Beltrán, Casanova y Mari con el arquitecto Sr. Alfaro y algunos periodistas. Se han hecho 48 catas, resultando de ellas infundadas las denuncias, pues los adquirentes tenían de 13 y 12 a 16 centímetros, cuando el mínimo que fija el pliego de condiciones es de 12 y 12. Se ha descubierto también un rastrollo que tenía 25 centímetros, cuando el mínimo que se fija en el pliego de condiciones es de 20 a 22 centímetros. El Sr. Beltrán ha dado cuenta al Alcalde del resultado de la inspección.

El Rector de la Universidad, Dr. Machi, ha hecho hoy su visita oficial al Alcalde.

Ha sido confirmado en el retiro, con el haber que por clasificación le corresponde, el capitán D. Antonio Cortés.

El diestro Aguaplímha ha sido trasladado, como ayer dijimos, y por orden del director Sr. Villarroya, a una sala de distinguidos del Hospital. El padre de dicho torero ha llegado hoy en el correo y seguidamente ha marchado a dicho santo establecimiento, viniendo a su hijo. Este se halla en estado relativamente satisfactorio, lo mismo que el picador Santsclara.

Se ha elevado al ministro de la Gobernación, jefe supremo de las instituciones benéficas, una instancia pidiéndole que se gire una visita de inspección a la administración del Hospital de En Conill para depurar los hechos que en la instancia se detallan, y entregar a los tribunales el resultado de la visita, si de ella resultan los indicios de criminalidad que los firmantes del documento suponen.

no que ha seguido siendo hombre honrado, y que pasa grandes trabajos para ganarse la vida. No te niegues, Bulton, porque quisiera decirte adiós.
—Pero ¿en dónde está tu hermano?
—Vive en Dudley street, y es de oficio zapatero.
—¿Y cómo se llama?—preguntó Craven.
—Juan Colden.
—¿Y es zapatero?
—Sí.
—¿No vive en el número treinta y siete de Dudley street?—siguió preguntando Craven.
—Sí, sí—dijo Susana.—Allí es.
—Lo conozco—añadió Craven.
—Pues bien; vete a buscarle—dijo Bulton, que seguía entregándose a una profunda desesperación.
Y cuando se marchó Craven dijo Susana con voz desfallecida:
—¡Ah! ¡Bulton, Bulton! ¿Por qué no hemos devuelto ese niño a su madre?
—¡La fatalidad está en contra nuestra!—murmuró Bulton con acento sombrío.
Y se arrojó a la cabecera del lecho de Susana, encerrándose en un huraño silencio.

Fuese Craven a Dudley street.
Esa calle, en la que se desarrollan los primeros sucesos de esta narración, es sin contradicción la más aristocrática del miserable barrio irlandés.
Craven se fué en derechura al número treinta y siete.
Casi todas aquellas casas tienen sótanos, y éstos comunican con la calle, bajándose a ellos por unas escaleras de cuatro ó cinco peldaños, que van a parar a la acera.
En esas, que son poco menos que cuevas, trabajan los zapateros, que a las diez de la noche no han terminado aun la jornada.
Por esta razón creyó Craven que encontra-

ría a Juan Colden en el taller en que trabajaba como jornalero.
Entró y dirigió una mirada a su alrededor. El maestro zapatero, que estaba sentado en el fondo, miró al esclavo y Craven y le preguntó:
—¿Qué quieres? ¿A quién buscas?
—Buseo a Juan Colden.
—Ya no está aquí—respondió el maestro zapatero, que era inglés, y que por más que daba trabajo a los irlandeses, los miraba con profundo desprecio.
—¿Y en dónde está?
—Es amigo tuyo?
—No, pero tengo que darle un recado.
Al oír nombrar a Juan Colden, los jornaleros se pusieron a hablar entre ellos en voz baja y con aire de misterio.
Púsose en pie el maestro zapatero y se acercó a Craven, diciéndole:
—No te conozco, pero me parece que eres inglés.
—Nacido en Borough—respondió Craven.
—Los ingleses nos debemos prestar ayuda y protección—siguió diciendo el maestro zapatero,—y, por consiguiente, voy a darte un buen consejo.
Y le hizo salir de la cueva y subir la escalera hasta hallarse en la acera a solas con él.
—Oyeme: si no eres amigo de Juan Colden, harás muy bien no frecuentando su amistad.
—¿Y por qué?
—Porque emprendió un mal camino, pues que se alió a los fenianos, como han hecho la inmensa mayoría de esos miserables irlandeses, que juraron la pérdida y la ruina de la excesivamente libre Inglaterra.
—¡Ah! ¿Es feniano?
—Sí lo creo.
—Lo cual que a mí me importa poco—dijo Craven.—Tengo que darle un recado y cuando le haya visto le volveré la espalda; y si los policianes tienen necesidad de mí para

El Alcalde, Sr. Montesinos Checa, ha tenido la amabilidad de que le agradece en nombre de nuestros pobres, de remitirnos diez borros de 50 céntimos de peseta cada uno para distribuir las 500 pesetas que al caritativo fin indicado le entregó el señor ministro de Gracia y Justicia. Los borros se entregaron por metálico mañana, de ocho a doce, en la Casa Ayuntamiento, Matachero, Casa Vestuario y Consistorial del Grac.

En el tren-correr de Madrid ha llegado el joven Dr. Sr. Casanova Dalfo.

En el mismo tren han venido parte de los artistas del teatro Parque-Glorieta.

En el asonamiento de la Luna han salido esta tarde el comandante de Artillería D. Augusto Principio, el inspector principal de la Compañía del Norte D. Manuel Arias, el director de carreteras de la provincia D. Francisco Riber y el diestro Félix Velasco con la cuadrilla de Bombita, que llegó esta mañana de Níves.

En junta general extraordinaria celebrada el día 24 de mayo último por la Sociedad «La Protección Mutual», se dio cuenta de los ingresos y gastos de la misma desde su fundación hasta el día 31 de mayo, y se halla expuesto durante 15 días a disposición de los que deseen examinarlo en el domicilio del secretario de la misma, calle de Jerusalén, núm. 3.

Al funeral celebrado esta mañana en la parroquia de Nuestra Señora del Pilar y San Lorenzo por el eterno descanso del alma de la respetable señora doña Desamparados Gálvez Ferrer de León han asistido muchas y distinguidas familias, deseadas de rendir plauso a la buena memoria de la finada y de dar un nuevo y sentido testimonio de pésame a los que la lloran. Terminados los responsos, han despedido el duelo los señores don Francisco Gali, D. Lorenzo Lió, D. Gregorio Lluch y el director espiritual de la difunta.

Reiteramos nuestro sentido pésame al desolado esposo y demás estimable familia de la difunta, que en paz descanse.

Procedente de Fiume y escalas, ha llegado esta mañana al puerto el trasatlántico austro-húngaro Zizza, importando cerecina, madera y otros efectos.

En el negociado de Indiferente del Ayuntamiento se interesa la comparecencia de don Francisco Alfonso Rubio y D. Indalecio Lloria Naguerol.

En el vapor Vicente Sanz han venido esta mañana de Barcelona 27 pasajeros.

Para confirmar el rumor de que la Compañía del ferrocarril Central de Aragón trata de establecer nuevas tarifas reducidas para viajeros, no obstante tener en vigor las más ventajosas de todas las empresas ferroviarias de España. Con estas tarifas nuevas, que serán sometidas a la aprobación del gobierno en breve, obtendrá el público una rebaja del 35 al 40 por 100, facilitando así los medios de comunicación y transporte, que es lo que se necesita para el desarrollo del comercio y de la industria.

Hoy han comenzado en el cercano pueblo de Cuart de Poblet las fiestas que anualmente dedica aquel vecindario a su patrono San Onofre, cuya imagen será bajada esta noche desde su ermita al templo parroquial de Cuart, recorriendo procesionalmente la población.

Mañana, día de San Onofre, se trasladará por la mañana la imagen a la ermita, donde se celebrará a las nueve una misa solemne con orquesta, en la que oficiará el señor cura D. José Palafox, y al alzar a Dios se dispararán gran número de morteretes; por la tarde tendrá lugar en la misma ermita una función religiosa, y una música ejecutará selectas composiciones junto a la ermita, en cuyos alrededores se habrá porra durante todo el día. Contribuirán a dar mayor lucidez a las fiestas la inauguración del altar que se acaba de construir para el Santo Patrono y la del pozo que se ha terminado al lado de la ermita.

Mañana se verificarán en el Instituto general y técnico exámenes de enseñanza no oficial no colegiada de las asignaturas de Agricultura y las siete (plan del 95); a las ocho de Psicología y Lógica de primero y segundo de Matemáticas y Francés, segundo de todas carreras y planes; a las diez Mecánica industrial, a las siete de la tarde Caligrafía de primero y de segundo. (Esta última asignatura en la Escuela Normal de Maestros.)

Se ha remitido al Gobernador civil la relación de los nacimientos y defunciones ocurridos en esta capital durante el pasado mes.

El Sindicato de Riego de la marjal de Masanasa, dando cumplimiento a lo dispuesto por las Ordenanzas en su art. 20 y caso 2.º, cita a junta general extraordinaria para el día 18 de los corrientes y ocho horas de su mañana, en la casa capitular, al objeto de tratar de aumentar el caudal de aguas para el riego. Lo que se anuncia para conocimiento de los interesados.—El vicepresidente, Matias Casañ.

La compañía dramática que dirige D. Jaime Rivelles continúa dando a conocer al público de Gandia en el teatro-circo de aquella ciudad las mejores obras de su vasto repertorio. A las representaciones de La Duda, Fedora, Los hijos artificiales y Silencio de muerte, han seguido las de La dicha agena, preciosa comedia de los hermanos Alvarez Quintero; Aurora, drama del Sr. Diente, y Los amantes de Teruel, joya del teatro clásico del insigne Hartzenbusch.

El público, que empezó mostrándose retraído en asistir al teatro, no ha podido resistir a la tentación de aplaudir a la eminente actriz señora Guillem y a su esposo el director de la compañía, y atraído por la excelente labor que ejecutan ha concluido por ocupar todas las localidades del teatro Circo. El domingo por la noche asistió una concurrencia extraordinaria, que no cesó de aplaudir a los intérpretes del drama Los amantes de Teruel, siendo llamados al palco escénico al finalizar cada uno de los actos la señora Guillem y los señores Riberles y Leonardo.

Las señoras Ruiz de Galván y Vinyals, las señoras Sánchez (E. y M.) y Galván, y los Sres. Ariño, Plascencia, Ripoll y Valcárcel, estudian con cariño las obras y contribuyen a su esmerada ejecución.

Salvador Soler es el actor de siempre. En cuantas obras toma parte demuestra su vis cómica y obtiene el favor del público, que no cesa de aplaudirle.

Esta noche se pondrá en escena el drama Los pilletes, que hay interés por ver a la citada compañía.

El señor Arzobispo ha invitado para que concurren a la procesión del Corpus a las juntas de gobierno del Colegio de Abogados y a todos los señores colegiales. También ha hecho igual invitación al Colegio de Notarios.

En las elecciones verificadas en el Colegio de Abogados durante los días de ayer y hoy, para la renovación de parte de la junta de gobierno, han sido elegidos: diputado primero, D. Vicente Barrachina Llores; segundo, D. Federico Carrera y Mollá, y secretario, D. Juan Espinosa Bellver.

Se ha ordenado al Ingeniero del Ayuntamiento formule el proyecto y presupuesto para la instalación de alumbrado en el Altillo municipal. En dicho asunto ha sido nombrado ponente el Sr. Avalos.

Los desperfectos causados por el público en la plaza de Toros con motivo de la desastrosa corrida de Sanjurjo ascendían a unas 2.500 pesetas. Además, la Empresa ha de pagar 500 pesetas de multa que el presidente la impuso.

Hemos recibido las bases para el concurso internacional y regional de músicos que se verificará en la plaza de Toros en las tardes de los días 23 y 24 del próximo julio. En el primero, las bandas militares y civiles ejecutaran como obra obligada la «Cabalgada de la Walkyria» y una pieza de libre elección. El primer premio será de 8.000 pesetas, el segundo de 6.000 y el tercero de 4.000, que llevarán anexas medallas de oro de 1.º, 2.º y 3.º clase.

El concurso regional de bandas civiles de las tres provincias que componen la región valenciana se subdivide en dos secciones. La primera para bandas de 41 plazas en adelante, que ejecutaran la ouverture de Tannhäuser y una pieza de libre elección. El premio es de 2.000 pesetas, con un primer accésit de 1.500 y un segundo de 1.000.

La sección segunda para bandas que se compongan de 35 a 40 plazas, que ejecutaran la «Rapsodia Española», de Giner, y una pieza de libre elección. El premio consistirá en 1.000 pesetas con un primer accésit de 750 y un segundo de 500.

El plazo de admisión de adhesiones terminará el día 10 de julio a las ocho de la noche, y se dirigirá al presidente de la comisión de Música de la Junta de Faria (Casas Consistoriales de Valencia).

Hoy han celebrado sesión las siguientes comisiones municipales:

Paseos.—Designar al director de Paseos para que forme parte de dicha comisión y se proceda a la construcción de un almacén para los efectos de la misma; no presentar este año carruaje en la Batalla de flores, por no haber consignación suficiente para ello, y dejar sobre la mesa el expediente sobre pago del que presentó el año último en dicho festejo.

Caminos.—Adjudicar la confección de los uniformes necesarios para los peones camineros a favor de D. Antonio Gómez.

Empréstito.—Con asistencia de gran número de concejales y presidida por el señor Alcalde, se ha celebrado una conferencia por esta comisión con el representante del Banco Privé, discutiéndose ampliamente el proyecto de emisión del Empréstito municipal.

En la Audiencia se han visto hoy en juicio oral dos causas incoadas contra Joaquín Olur Enguix, por descasto, y Dolores Pico García y dos más, por abandono de un campo. Han sido defendidos por D. Francisco Serrano Larraye y D. Vicente Lloret Valero.

Ha pedido licencia para asuntos particulares el comandante D. José Martínez Rodas.

Ha cumplimentado hoy a las autoridades militares el inbendente D. Félix Irauzo.

Se ha remitido a la superioridad un estado de las cantidades que tienen las comisiones liquidadoras de los cuerpos disueltos de Ultramar para satisfacer sus créditos a la tropa, apoderados o cesionarios.

La Sociedad Económica de Amigos del País celebrará sesión mañana, a las siete y media de la tarde.

Doña Pilar Arnan Avino se presentará en la sección segunda de la Secretaría del Gobierno militar de esta plaza para enterarla de un asunto que la incumba.

Los porteros y alguaciles de esta Audiencia han elevado una respetuosa instancia al señor ministro de Gracia y Justicia solicitando aumento de sueldo o derecho a jubilación por los largos años de servicio que llevan prestados, poniéndola de manifiesto al mismo tiempo la precaria situación en que se hallan por no poder atender con el sueldo tan corto que perciben a las necesidades más perentorias de la vida. El portero mayor, D. Juan Femenia y Cid, que es uno de los más antiguos de la casa, está sirviendo a la nación desde el año 44, incluyendo en éstos 46 años que lleva de empleado en la Audiencia, sin tener el consuelo, cuando la edad le obliga a no poder cumplir con su obligación, a ver recompensados como se merecen sus trabajos. Muy justa es la petición de estos modestos empleados, y no dudamos que el Sr. Dato atenderá justamente la solicitud indicada, a que a decir verdad se han hecho acreedores.

Se ha participado al presidente de la Comisión provincial que en lo sucesivo la Alcaldía no podrá librar certificaciones de los haberes que perciben los veterinarios encargados del servicio de inspección en los ferrocarriles.

El señor tesoro de Hacienda ha hecho para mañana los siguientes señalamientos de pago: D. Ramón Pérez Ausina, 124'98 pesetas; D. Vicente Catalá, 11.218'25; D. Pedro López Cabrera, 16.057'49, y D. Salvador Castelló, 630'90.

Ha quedado constituido el tribunal para las oposiciones a las plazas de médicos del cuerpo municipal, nombrando presidente a D. Francisco Orts y secretario a D. Pablo Tomás Barrachina. Los ejercicios empezarán el día 17 en la biblioteca de la facultad de Medicina.

En el acreditado comercio de D. Rafael Conejos se han recibido nuevas remesas de los artículos aceptados por la moda en la presente estación, tanto para vestidos de señora como para trajes de caballero. Esta antigua casa goza de fama merecida entre Valencia entera, así es que no es extraño cada vez sea más favorecida por el público.

«Tiene V. tos pertinaz ó tos ferina en sus niños? Tome el jarabe Morant. La clase médica lo ha aceptado, y el que lo usa lo recomienda con entusiasmo. Farmacia Morant, Cuarte, 45, y principales de España.

Curación

completa del

ESTRENIMIENTO

per antiguo y rebelde que sea con las Píldoras del Dr. CLERAMY. De venta principales farmacias de España.

La Soledad

Embalsamamientos y traslado de cadáveres, FERETROS de todas clases, hábitos de todas las órdenes, COCHES FUNEBRES propiedad de esta EMPRESA. Servicio permanente.

AVELLANAS, 20

Teléfono núm. 548



Corsetería Modernista

Sucursal de París

Mar, 50, Valencia

Legítimos modelos de París

Últimas creaciones de la moda



BAÑOS FUENTE PODRIDA

Temperatura oficial, de 16 de junio a 30 de setiembre

Aguas sulfurosas, sulfidricas y nitrogenadas, de rica mineralización y superiores a todas las de la región valenciana

Curación segura de las enfermedades de la piel, eczema (herpes), acné (barros), seborrea, calvicie, afecciones de la nariz, garganta y todos los trastornos cutáneos y mucosos, dependientes del herpetismo y eczematismo.

Inhalaciones sulfurosas y balsámico-antisépticas, de eficaz acción curativa en los catarrros bronco-pulmonares crónicos.

Mejoras en todos los servicios introducidos por la casa de Cirat, que ha vuelto a encargarse del Bañero. Fonda servida por el Hotel de Oriente de Valencia.

Itinerario.—Salida de Valencia los días pares de junio, julio y setiembre, e impares de agosto en el tren de las siete de la mañana, que llega a Requena a las diez y media, donde encontrarán los bañistas el coche diligencia del establecimiento.

Para más informes: farmacias de B. Giner Altho, Calatrava, 2; doctor Altho, plaza de Cajeros, 6; fábrica de chocolate, angeles, 3, y en la administración del establecimiento.

Naufragio del «Urich»

Viajaba por las aguas de la India la hermosa fragata Urich; su capitán, hombre de costumbres inspiradas en la honradez, se había hecho cargo en Barcelona de un cargamento de cajas del «Estómago Artificial» ó polvos del Dr. Kuntz.

Padece el del estómago, pero hombre esceptivo, no creía en los medicamentos por estar cansado de usarlos sin éxito.

Llegaron a un golfo peligroso, en el que el capitán necesitaba desarrollar grandes energías, de lo cual estaba imposibilitado por encontrarse en un acceso de vómitos y dolor que le hacían por el momento hombre inútil.

Ya el vapor había hecho mucha agua, el palo mayor había sido tronchado por un violento golpe de mar. En aquel supremo momento acordó del cargamento que llevaba, y prescindiendo de la falta que para un capitán supone el violar el cargamento, escogió una caja, y a los quince minutos vió despertarse en él sus energías, las que permitiéndole practicar una suprema maniobra, salvaron el buque de un desastre seguro; diez minutos hubieran bastado para sepultarle en la inmensidad líquida del Océano.

De venta en todas las farmacias.

ANGINA DE PECHO

Para esta gravísima enfermedad recomiendo los médicos los tubos de Nitrate de Amilo de Altho.—Valencia.

Crónica religiosa

Cultos para mañana:

En Santa Mónica, último día de novenario al Santísimo Cristo de la Fe y de Cuarenta Horas. A las cinco será el ejercicio, con sermón que predicará D. Francisco Peñarroja, y a continuación procesión claustral y solemnisima reserva con bendición.

—En Santa Cruz tendrá lugar al anochecer el piadoso ejercicio de la Felicitación Josefina.

—En Santos Juanes, a las seis y media misa rezada con órgano y letreñas en la capilla de San Antonio de Padua. Por la tarde, a las seis, el ejercicio primero del triduo con exposición, trisagio, meditaciones, sermón por don Francisco Peñarroja, responsorio con música, reserva y gozos en su capilla.

—En la Iglesia de San Andrés, a las seis de la tarde terminará el solemne novenario que la Asociación del Día Feliz dedica al Sagrado Corazón de Jesús. Los sermones están a cargo de D. Enrique Sanchis y R. P. Rafael Tomás, de las Escuelas Pías. Como último día de novenario se celebrará con gran solemnidad la procesión de las cinco visitas y reserva, dándose la bendición con el Santísimo Sacramento.

Teatros

PRINCIPAL.—La inspirada partitura del maestro Chapt La Tempestad atrajo anoche numeroso público a este teatro, valiendo un nuevo triunfo a las señoras Gorgé (Ramona y Concha), y Sres. Berges, Gorgé, Delgado y Ubeda.

Esta noche se representará la preciosa zarzuela Los comediantes de antaño.

Mañana se representará a petición de gran número de señores abonados, y por última vez, el primero y tercer actos de la preciosa ópera Marina y la aplaudidísima zarzuela La Viejecita, obras en las que las señoritas Ramona Gorgé y Carrasco hacen una verdadera creación.

APOL.—Los aplaudidos artistas don Adrián Martí y D. Juan Colom han formado una excelente compañía dramática, que inaugurará sus tareas en este teatro el sábado próximo con el estreno del melodrama de gran espectáculo Rocambole, que será puesto en escena con el decorado y atrezzo con que se estrenó en el teatro Novedades de Madrid; es la obra terrorífica, que viene precedida de gran

Garganta, nariz, oído

DR. J. VIEDMA

Consulta diaria de 8 a 10 de la mañana y de 11 a 1 de la tarde.

Plaza de Calatrava, 2, 2.º. Dral.

Antiguo Colegio de Luis Vives

Villarsra, 12, (palacio Parcent) Curso especial de Francés en seis meses, traducción y hablar dicho idioma. Durante todo el verano estarán abiertas las clases de todas las asignaturas de pensión y externos. Se admiten internos, media pensión y externos. Se dispone de carruaje para la conducción de alumnos.

GRANDES ALMACENES EL ÁGUILA CALLE DE LA PAZ VALENCIA

Ropas hechas de toda clase para caballeros y niños Elegante colección de géneros para prendas a la medida.—Corbatería, Géneros de punto, Bisutería, Camisería, Pañuelos, Guantería, Bastones y Paraguas, Zapatería, Objetos para regalo, Impermeables, Marroquinería. SOMBREROS PAJA

EL SEÑOR Don Joaquín Albert Rubio Ingeniero de Caminos, Canales y Puertos falleció en Villar del Arzobispo (Valencia) el 29 mayo 1908 A LOS 31 AÑOS DE EDAD

LA SEÑORA Doña Amalia Plá de Cubells falleció el día 10 de diciembre de 1900

Sección religiosa SANTOS DE MAÑANA.—Santa Margarita, reina de Escocia.

Sección de espectáculos FUNCIONES PARA HOY TEATRO PRINCIPAL.—Día de moda.—Los Comediantes de antaño.—A las 9.

PABELLÓN PARA FERIA Una sociedad de Palma de Mallorca desea adquirir un pabellón de capacidad para 500 ó 600 personas, en buen estado.

Sucesos

Captura Al ser conducidos al juzgado el viernes último cuatro rateros de los que se dedican a usar corrales y robar gallinas, se fugó uno de ellos, llamado Bautista Minguez Galdin, que ha sido capturado esta mañana por una pareja de civiles en el Llano de la Zafra y puesto a disposición del juzgado del Mar.

Robo En la calle del Pintor Domingo, núm. 17, tercero, se cometió anoche un robo, consistente en ropas, alhajas y 20 pesetas en metálico. Los ladrones no fueron habidos.

Muerte repentina Esta tarde a las siete menos cuarto, en la calle de Bufaza, una mujer que representaba tener de 54 a 56 años, ha tenido un vómito de sangre, cayendo al suelo. Cuando algunos transeúntes han sentido a auxillarla, era ya cadáver. A la hora de cerrar la edición aún no ha sido identificada. Alguno ha dicho que era una mendiga que habitaba en las afueras de Ruzafa.

Remitido Sr. Dr. de LA CORRESPONDENCIA DE VALENCIA Muy señor nuestro: Si ordena V. la inserción de las siguientes líneas en el periódico que V. dirige, le quedará reconocido, en nombre del comité de la Agrupación Socialista, Francisco Sánchez, secretario.

ULTIMA HORA AGENCIA MENCHETA Conferencias telefónicas Madrid 9, 15-15.

El imparcial Comentando la frase que pronunció ayer el Sr. Maura de que los cargos que se le dirigen son fogatas de birutas, dice que ella viene como anillo al dedo a los dichos y hechos suyos. «Pronunció discursos brillantes, con promesas hermosas y arrogancias de reformador. Las llamas, en multitud de colores, subieron al cielo, y el puñado de cenizas se lo llevó el viento.»

Los ingenieros agrónomos El marqués de la Vega de Armijo ha recomendado al marqués del Vadillo atienda los deseos de los ingenieros agrónomos de que se les conceda una plantilla como tienen los demás cuerpos similares.

Firma de Hacienda El Sr. Rodríguez Sampedro ha puesto hoy a la firma del rey los siguientes decretos: Excepcionando de las formalidades de subasta las obras de cantero y reboco del edificio del Tribunal de Cuentas y las de ensancho y saneamiento del de la Delegación de Hacienda de Madrid.

Firma de Gobernación El Sr. Abarzuza ha puesto hoy a la sanción del rey los siguientes decretos: Concediendo nacionalidad española a don Constantino Maumrat, súbdito griego. Id. a D. Joaquín Souza, súbdito portugués. Id. a D. Fernando Ferrero, súbdito francés.

Los cables españoles Londres.—En la Cámara de los Comunes el ministro de Comunicaciones se mostró contrario a la adquisición de los cables españoles. Declaró que estudia la reducción de las tarifas de este servicio para los extranjeros.

Bombardeo París.—En el bombardeo de Fignig se arrojaron 600 granadas. Créese que los indigentes de Stour se someterán en breve.

Firma de la Presidencia El Sr. Silveira ha puesto hoy a la firma del rey un decreto autorizando la presentación a las Cortes del proyecto de reorganización de la justicia municipal.

El álbum de postales Cádiz.—El álbum de postales recogido por el comité de Caridad ha sido vendido a un ígulo por 70.000 pesetas. Se llama éste mister Hugons. El pago se efectuará en dos plazos. Uno de 40.000 pesetas en 1.º de agosto próximo y lo restante en igual fecha del próximo año.

Las actas Se ha reunido esta mañana la comisión de Actas del Congreso. Ha declarado graves las de Almagro y Beorraza. Ha habido empate en la de Berga y ha sido aprobada la célebre de Puente del Arzobispo.

Los marinos Lamentan los marinos que se suspendan los ejercicios de tiro por falta de créditos. Dicen que aquéllos deberían ser permanentes.

Comisarios regios Háblase del nombramiento de comisarios regios que inspeccionen todos los servicios, girando visitas a provincias y proponiendo al gobierno cuantas reformas consideren convenientes.

Banquete París.—El Sr. León y Castillo obsequió anoche con un banquete a la infanta doña Enlaila. Asistieron las aristocracias francesa y española. Después hubo recepción.

Disposiciones de Guerra El Diario oficial publica las siguientes: Declarando aptos para el ascenso a 10 capitanes de Estado Mayor. Emplea la relación con D. Rafael Páramo y termina con D. Luis Guzmán. Concediendo al segundo teniente de la escuela de Reserva D. Antonio Reyna permuta de cuatro cruces rojas de plata, del Mérito Militar, por otras tantas de 1.ª clase de la referida orden.

Barcelona 9, 17'10 Investigadores apedreados El vecindario de Vich apedreó a dos investigadores de contribuciones, los cuales se vieron precisados a huir de la población. El tiempo Desde las tres de la madrugada llueve copiosamente. El Llobregat y otros ríos traen abundante caudal de aguas. Témense inundaciones. Sesión de clausura Manresa.—Se ha celebrado hoy la sesión de clausura del Congreso Agrícola Catalán-Balear. Mitin Los concejales republicanos tratan de dar

un mitin a sus electores en la plaza Nueva, para darles cuenta de sus gestiones en el fracasado arriendo de los consumos y la frustrada municipalización del servicio del alumbrado público. Viajero ilustre Se espera esta noche al teniente general francés Mr. Padoyat, comandante general del cuerpo de ejército que tiene su capitalidad en Montpellier. Se propone presenciar las carreras del Concurso hipico.

Madrid 9, 18-15. La Junta de la escuadra La Junta encargada de la construcción de la escuadra, aunque estaba convocada para hoy, no se ha reunido. Queda por ventilar el importante extremo de si los barcos se han de construir en el extranjero ó en España, y si en Arsenales del Estado ó particulares. Se seguirá trabajando en el proyecto, y una vez esté ultimado no lo presentará el ministro como tal, sino que se limitará a solicitar una autorización, ó sea una petición de dinero. Parece que ya están aprobados los tipos y clases de buques, que disienten algo de lo que se había dicho.

Fallecimiento Esta mañana ha fallecido el capitán de fragata Sr. Garcia del Villar, director del Observatorio de San Fernando. El viaje del rey Hoy han conferenciado separadamente con el ministro de Marina el almirante Sr. Beranger y el contralmirante Sr. Cervera. El primero se ha excusado de acompañar al rey en su viaje a Cartagena por sus achaques y edad. El Sr. Cervera ha tratado con el Sr. Sánchez de Toca de algunos extremos relacionados con el indicado viaje. Parece que acompañará al ministro su hijo como secretario particular y su ayudante don Eugenio Pasquin. Con el Sr. Cervera irá el capitán de infantería de Marina Sr. Manrique de Lara. El viaje se realizará en los primeros días de la segunda quincena del corriente. Los buques no realizarán maniobras. Se dejarán éstas para el otoño. Háblase también de una expedición a Baleares. Nada hay acordado en definitiva. El rey pasará revista a los buques.

Las Cortes Madrid 9. Congreso El Sr. Fernández Villaverde abre la sesión a las dos y media de la tarde. A primera hora ningún ministro. D. Constantino Rodríguez presenta documentos electorales. Orden del día. Sin discusión se aprueban los dictámenes de la comisión de incompatibilidades referentes a los Sres. Ruiz Jiménez, barón de Peñás, Arroyo, Burgos, Martí, conde de Serra, Tur, Palau, Rius, Monares y Doménech. Se les proclama diputados. Se discute el voto de los señores conde de Romanones, Suárez Inclán y López Pulgover al acta de Puerto de Santa María. Lo impugna el Sr. Calvetón y lo defiende el Sr. Requejo. Es desechado. Igual suerte corre el voto del Sr. Junoy al acta de Almunia (Zaragoza), que combate el Sr. Guillauma y lo defiende el Sr. Muro. Se desecha el voto particular al acta de la Almunia por 112 votos contra 12. Los liberales se abstienen. Se aprueban las actas de Almunia, de Las Palmas y de Huescar. Se discute el voto particular al acta de Belchite. Lo impugna el Sr. Guillauma. Senado El señor general Azcárraga abre la sesión de la alta Cámara, sentándose en el banco de los ministros cinco de éstos. El de Estado, contestando a una pregunta, espone su creencia de que las fuerzas francesas regresarán a Argelia después de castigar las agresiones de los moros. El duque de Lerma anuncia una interpección acerca de los sinietres ferroviarios. El Dr. Puidó anuncia otra interpección sobre mortalidad por falta de higiene. Se reanuda la discusión del Mensaje. Rectifica el Sr. Labra. Dice que el tratado de París nos colocó en los linderos de una nación de tercer orden. Añade que hay que rectificar nuestra política internacional. Insiste en las consideraciones que expuso respecto a la cuestión de los cautivos españoles y a la de la mora Fátima. Sostiene que la extremada parsimonia y prudencia en Marruecos pudiera tomarse como miedo. Declara que amenaza a Melilla serios peligros y hay necesidad de vivir prevenidos. Contestando al Sr. Maura, dice que el movimiento republicano no constituye un peligro. Añade que, por el contrario, es el resurgir de los sentimientos progresivos. Añade que la minoría republicana presentará en el Congreso fórmulas determinadas y concretas para todos los problemas, y con ello demostrará que los republicanos no son una negación. Encarece la necesidad de la reforma de la ley electoral para acabar con los pucherazos, falsedades y suplantaciones de los escóques. Insiste en que los proyectos se han presentado tardíamente y fracasarán por ello, como fracasaron los liberales, pues las disensiones interiores de ambos partidos hacen imposible toda obra útil a pesar de la buena voluntad de los ministros.

Rectifica el Sr. Abarzuza. Declara que el Sr. Labra, en la política del interior, ha pronunciado un discurso ministerial. «Como ahora ha hablado S. S.—continúa—no tengo inconveniente en adherirme a sus manifestaciones.» Dice que el padre de los cautivos españoles no era tal padre. (Risas.) Acepta la responsabilidad de la solución que los liberales dieron a este asunto. Añade que en Marruecos no se hará nada sin contar con España. Rectifica el Sr. Davila. Lee párrafos de discursos que el Sr. Maura pronunció en la oposición. Dice que prometió transformaciones hondas, pero sin orden ni medida. «Ello no obstante—dice—seguimos como antes. El gobierno, y especialmente el Sr. Maura, han defraudado las esperanzas del país. Insiste en que en Barcelona y en Valencia dejó abandonados los intereses de la monarquía. Asegura que el Sr. Maura es el único responsable de las alteraciones del orden público. Le escita a la enmienda y al arrepentimiento. Contesta el Sr. Maura. Extraña que el Sr. Davila, que es demócrata, se queje de que deja abandonadas el gobierno a Valencia y Barcelona. «¿Qué democracia es esa? ¿Quería S. S. que supiésemos la ausencia que se observa de determinados elementos en aquellas capitales? ¿Quería que trajésemos actas falsas? ¿Quería que sea responsable de las alteraciones del orden. Acepta la responsabilidad de aquellos actos que él autorizó. Por eso—dice—soy ministro de Gobernación. Quita importancia a la colisión de Terrasa, en donde dice que no intervino la autoridad administrativa. Recuerda que destituyó al Gobernador de Salamanca, mereciendo el aplauso de aquel Ayuntamiento, que es en su mayoría republicano. Analiza los sucesos de Jumilla y Vigo, diciendo que en ellos estuvo justificada la represión. Niega que los republicanos tengan programa concreto y definido. Y termina diciendo: «El gobierno tenía más deseos que nadie de que se abrieran las Cortes para defenderse de los ataques que se le dirigen. Estas ya se han abierto y ya hemos empezado a defendernos.» (Aplausos en la mayoría, incluso del señor Dato, que se encuentra al lado del Sr. Maura.) El Sr. Davila anuncia una interpección para cuando termine la discusión del Mensaje, acerca del divorcio de los conservadores y del gobierno con el orden público. Habla el Dr. D. Amalio Gimeno para alusiones. Dice que los demócratas constituyen un núcleo importante en el país, que desea hechos y no discursos. Añade que existen graves cuestiones pendientes en Marina, Hacienda, etc. que exigen inmediata solución. Califica a Maura de amo de la situación. Dice que los conservadores no deben estar conformes con un advenedizo. «Poseídos del pronto descaño del caciquismo, lo que harán es descañar al gobierno.» Analiza la política de éste. Añade que en el exterior el gobierno solo se ocupa en las negociaciones con el Vaticano, como si las naciones modernas no tuvieran que mantener otra clase de relaciones. Añade que los liberales sólo se ocupan de la cuestión de la jefatura. Continúa la sesión.

Madrid 9, 19-15. Fallecimiento A las cinco y media de la tarde ha fallecido el Sr. Núñez de Arce a consecuencia del cáncer al estómago que padecía. Una hora antes de espirar recibió los Santos Sacramentos. La noticia, que se ha divulgado rápidamente, ha causado penosa impresión. La causa de la Cecilia Ante el Supremo se ha visto hoy la causa contra Cecilia Aznar. Ha sostenido el recurso el abogado Sr. Aragón, y se han opuesto el fiscal y el acusador privado Sr. Zabala. Fernández Arias grave Se ha agravado el Sr. Fernández Arias. Los médicos le han levantado esta tarde los apósitos, notando que algunas de las heridas presentan mal oír. Inundaciones Nueva-York.—En la parte izquierda del Mississippi se han registrado grandes inundaciones.

Pedro Gallana (Don Juan de Austria, núm. 19) Barcelona 9, 16-45. 4 por 100 fin próximo. 76'90 Amortizable (excepción). 86'55 F. C. N. de España fin. 87'25 M. Z. Alicante. 93'70 Orenses. 83'30 Catalanas. 81'00 París 4 por 100 exterior (excepción). 90'05 Madrid 4 por 100. 76'95 Francés. 86'65 Libras. 84'42

Imp. de Juan Guix, Miñana, 7 y 9. Valencia

LOS PROGRESOS DE LA CIENCIA

EL BELLO IDEAL DE LOS HERNIADOS



Entre los maravillosos progresos de la ciencia moderna, ocupa lugar preferente el triunfo obtenido por el Dr. Wolney...

La prodigiosa eficacia del braguero Universal del Dr. Wolney y su incomparable comodidad, hacen que hoy los herniados...

De venta: (farmacia del Dr. A. Iñó, plaza de Cajeros, 6, Valencia. - Pídase el folleto explicativo, que se regala.

Ovo-lectina Billón

REGISTRADA En Gráficas, Inyecciones Hipodérmicas y Granulada Reconstituyente

Tesoro Doméstico

La prodigiosa y sin rival agua de mesa preparada con las Sales del Pilar a base de Mediana de Aragón...

Las Sales del Pilar no deben faltar en ninguna casa donde se viva con higiene...

Pídase en las farmacias y droguerías. Agentes generales: JOVE Y BLANC, BARCELONA...

Diabetes Para su curación, así como para combatir otras enfermedades como la tuberculosis...

Antrax Dispepsias ANTIGUA FARMACIA DE COSTAS, SOMBRERERIA 5

Pavimentos de asfalto

para terrados, patios, almacenes, etc. La última palabra del adelanto en la construcción...

Primo Traves, Portal de Valldigna, 12, 1.º

VAPORES DIRECTOS a Barcelona

Salidas fijas todos los domingos, a las 11 en punto de la mañana...

Oro y plata Única institución autorizada para hacer anticuarios a clases pasivas y pensionadas...

DINERO Aprovechar la ocasión En la carpintería de la calle de Zapateros...

Dinero económico Se facilita a militares activos y de reserva, empleados de oposición...

Portería La desean madre e hija con inmejorables antecedentes...

ADRIA

Compañía Real Etlngara de Navegación Marítima

Servicio rápido para Marsella directo (CON ENLACE PARA LYÓN, PARÍS, ETC.)

El rabioso dolor de muelas cariadas Su único y sorprendente remedio...

AIBAF SERDNA (anagrama) de ANDRES y FABIA, farmacéutico premiado de Valencia.

Canalejas, Vicente Sanz y Vicente Ferrer Despacho de pasajes: Cola y Maycas, Libertad, 10, Puerto.

COMPANIA VALENCIANA DE NAVEGACION

Servicio regular de vapores entre España, Francia e Italia PARA CARGA Y PASAJEROS

Todos los viernes salidas para Alicante, Almería, Málaga, Algeciras, Huelva y Cádiz.

Para Copenhague y San Petersburgo Admitiendo carga a flete corrido hasta Moscú (Rusia)

Servicio de vapores especialmente propios para el transporte de fruta y vino

Para Liverpool El Velarde el miércoles 10 del actual

Para Londres y Amberes El Cortés saldrá el sábado 13 del actual

Para Londres y Hamburgo El Solís saldrá el martes 16 del corriente

Servicio regular de vapores Para Glasgow EL OSIRIS cargará el miércoles 10 del corriente

Para Londres y Hull EL GABORNE cargará el miércoles 10 del actual

Para Liverpool y Cardiff EL GANGLIAN cargará el miércoles 10 del corriente

Para Argel y Génova EL HISPANIA cargará el 16 del actual

Servicio semanal de vapores entre Barcelona, Gándia y Alicante

Esperanza saldrá todos los miércoles para Barcelona

Beas saldrá todos los jueves para Gándia

Para Almería, Málaga y Motril admitiendo carga para Orán

Francolí saldrá el miércoles 10 del actual

COMPANIA SEVILLANA -Itinerario fijo-

El San José saldrá el día 10 del actual para Barcelona, Ceste y Marsella

VAPORES ASTURIANOS -Itinerario fijo-

El Puro saldrá de este puerto el día 12 del corriente para Aguilas, Málaga, Vigo, Villagarcía, Coruña, Ferrol, Rivedes, Gijón, Santander y Bilbao...

Vapores de los Sres. Ibarra y Compañía, de Sevilla

Cabo Tortosa Se espera y saldrá el día 10 del actual para Barcelona, Ceite y Marsella...

Cabo Nao se espera y saldrá el día 12 del corriente para Alicante, Cartagena, Almería, Málaga, Cádiz, Algeciras, Sevilla, Huelva, Vigo, Carril, Coruña, Ferrol, Gijón, Santander y Bilbao...

También para Pasajes, Burdeos, Bayona, Dunkerque, Havre, Rotterdam y Amsterdam...

Para Londres directo Ino saldrá fíjamente el miércoles 10 del corriente

COMPANIA TRANSATLANTICA de Barcelona SERVICIO MENSUAL A CANARIAS

Mansuel L. Villaverde saldrá de este puerto fíjamente el 18 del corriente...

Colocación La desean un joven que posee varias formas de letra y practica un caligrafo...

Piano se vende un buen piano por construcción pasiva...

Piano se vende un buen piano de construcción italiana...

Para veranear En la Malvarrosa, frente a la estación de la Cadena...

Para veranear En la Malvarrosa, frente a la estación de la Cadena...

Para veranear En la Malvarrosa, frente a la estación de la Cadena...

Para veranear En la Malvarrosa, frente a la estación de la Cadena...

Para veranear En la Malvarrosa, frente a la estación de la Cadena...

Para veranear En la Malvarrosa, frente a la estación de la Cadena...

Para veranear En la Malvarrosa, frente a la estación de la Cadena...

Para veranear En la Malvarrosa, frente a la estación de la Cadena...

Para veranear En la Malvarrosa, frente a la estación de la Cadena...

Para veranear En la Malvarrosa, frente a la estación de la Cadena...

Para veranear En la Malvarrosa, frente a la estación de la Cadena...

Para veranear En la Malvarrosa, frente a la estación de la Cadena...

Para veranear En la Malvarrosa, frente a la estación de la Cadena...

Para veranear En la Malvarrosa, frente a la estación de la Cadena...

Para veranear En la Malvarrosa, frente a la estación de la Cadena...

¡Tiéndase la mano a la fortuna!

Lotería Urbana de Hamburgo 324.a

Sorteo de 18 de Junio de 1903

AUTORIZADA Y GARANTIZADA POR EL ESTADO DE HAMBURGO

115.000 billetes originales. 55.753 premios de dinero, de manera que casi cada segundo billete debe ganar.

El premio mayor es, en el caso más dichoso:

Marcos 600.000

1 Millón 200.000 ptas.

Los demás premios son:

Table with columns: Prem., Marcas, Prem., Marcas

53.768 premios de M. 250, 200, 160, 150, etcétera.

Ninguna otra lotería tiene una organización tan favorable como esta...

En todo se distribuye un capital de 10 Millones 888.190 Marcas.

El precio de los billetes de la 1.ª clase es:

Pesetas 10.— por billete original.

5.— medio billete id.

2.50.— cuarto de id. id.

Contra remesa del importe se mandan en el acto los billetes originales...

Albert Jarmulowsky Hamburgo (Alemania)

Descubrimiento importantísimo

Por fin llegó a España la especialidad única en su género...

Las Píldoras Charles Lambert, que curan las purgaciones...

El Elixir Charles Lambert es un arma medicamentosa, eficazísimo para la completa destrucción de todo bacilo silfilítico...

Este Elixir debe tomarse como complemento del tratamiento...

Prelo de las Píldoras, pesetas 400.— la yocación, 380.— el Elixir, 380.—

SERVICIOS de la Compañía Transatlántica

Linea de Cuba y Méjico

El vapor Alfonso XIII

Linea de New-York, Cuba y Méjico

El vapor Montserrat

Linea de Venezuela-Colombia

El vapor Buenos-Aires

Linea de Filipinas

El vapor Alicante

Linea de Buenos-Aires

El vapor Manuel L. Villaverde

Linea de Canarias

Linea de Fernando Poo

Linea de Tánger

Vapores directos a Barcelona

Canalejas, Vicente Sanz y Vicente Ferrer

Despacho de pasajes: Cola y Maycas, Libertad, 10, Puerto.

Ministerio de Educación, Cultura y Deporte